



A Rabelais, on recycle les masques usagés !

publié le 25/05/2022

Les élèves de l'Atelier Scientifique vous proposent une nouvelle boîte pour récupérer et recycler les masques chirurgicaux usagés.

Les élèves et les adultes peuvent maintenant déposer leurs masques usagés dans cette nouvelle boîte située dans le hall du collège.

Lorsque la boîte sera pleine, elle sera expédiée à la société PLAXTIL où les masques seront désinfectés, triés et enfin recyclés afin de créer de nouveaux objets qui seront expédiés au collège (kit scolaire, support téléphone...)

Cette opération est réalisée en partenariat avec la société PLAXTIL (<https://www.plaxtil.com/>)

Cette boîte de recyclage des masques a tout naturellement trouvé sa place auprès de la borne de collecte des piles usagées.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.